

Il lui semble déjà que l'on creuse son sein
Pour y jeter les os de tout le Genre-Humain !

Or, la Mort effroyable en sa mission sombre
Vit flamboyer son glaive atroce et neuf dans l'ombre
Et d'horreur tressaillit ! Tous les astres des cieux
Regardaient étonnés ce spectre noir aux yeux
Profonds comme une nuit en la plaine éternelle,
Sinistre, au pas furtif, rouiant dans sa prunelle
Un pleur insinément amer, le seul versé
Par ce bourreau jamais repu, jamais lassé !

Puis... s'étant endormie en sa trop longue trêve...
Misérable... elle vit ses victimes en rêve !

Elle entendit gémir sur le Globe, à ses pieds,
Les millions de voix d'êtres suppliciés...
Des siècles à venir le lugubre cortège
Défila sous ses yeux. Comme pris en un piège,
Tous lui demandaient grâce et toujours, sans merci,
Toujours elle frappait de son bras endurci,
L'enfant sur le giron maternel et l'épouse,
Et quand douze étaient nés, vite il en mourait douze !
L'un trépasse pendant qu'il fouille en des sacs d'or,